



2024年5月 尚徳福社会 日野保育園

新緑の青葉がすがすがしく感じる季節となりました。早いもので入園から一か月が経ちました。最初は、涙が出たり不安そうな表情をしていた子どもたちも、少しずつ笑顔を見せてくれるようになりました。今月も安全に留意し、子どもたちが安心して過ごせるように関わっていききたいと思います。



☆元気いっぱいのお友達☆

子どもたちは少しずつ保育園生活に慣れて、お部屋では「ねんね」や「おすわり」「ハイハイ」「たっち」「腹ばい」とそれぞれ得意のスタイルで遊んでいます。音が出る玩具に触れたり、音楽が流れると手をたたいて体を揺らしたりして楽しんでいます。お友達が遊んでいるものが気になり、傍に寄って、顔をのぞきこんだり、名前を呼ぶと笑顔やかわいい仕草で応えてくれたりします。日中の様子をスナップ写真で保護者の方にもお知らせし、成長を共有していきたいと思っています。

♪お外だいすき♪

天気の良い日には外の空気に触れるようにしています。はじめは、保育者から離れられなかった子も、気が付けば玩具を握りしめて遊んでいます。バギーに乗り園庭に行くと、お兄さんやお姉さんが近くに駆け寄り、「かわいいね」「お名前なあに？」と話しかけてくれます☆今月は、みんなでお散歩へ行ったりテラスで遊んだりして、太陽の光をたくさん浴びて元気に過ごしていきたいと思っています♪



- ☆汗ばむ日も増えてきました。調節がしやすい衣服や薄手の上着をご用意ください。
- ☆厚着や動きにくいデザインの物は全身の動きや発達の妨げになりますので避けてください。また安全の為フード付きではない衣服のご用意をお願いします。
- ☆お部屋にも慣れて、玩具やお友達に興味津々で、お友達が持っているおもちゃに手を伸ばす姿も見られます。お友達の顔や体に触れ合う事が増えますので、爪はこまめにチェックして切ってください。
- ☆お子様が体調不良の時や心配なことがある時は、ノートに記入するだけでなく保育者に声を掛けてください。
- ☆何かご不明な点などありましたら、遠慮せずにご相談ください。

